

かがやく 瞳



明日からゴールデンウィーク

～連休中の安全な暮らし方について～

今年は、明日から3連休。そして3日登校すると4連休になっています。いろいろなご予定のある方も全然予定は無いという方もいらっしゃると思います。新しい環境に慣れてきてはいるものの、暖かい日が続いたと思えば、一転、気温の低い日が続いたり気圧が下がったりと、体調管理には難しい日々が続いているようにも感じます。まずは**ゆっくり休んで体調を整え**、楽しむときには楽しみ、勉強などを頑張るときは一所懸命に頑張るといった、メリハリのきいたゴールデンウィークにしてもらいたいと思います。生活のリズムを保ちながら連休明けもがんばれるようご家庭での生活コントロールをお願いいたします。

連休中は、特に次の2点についてご指導ください。

○「早寝・早起き・朝ごはん」を連休中もキープ。

○交通事故や出かけた先での事故に注意して行動する。

<事故や感染が起きた場合は>

「連休中の生活について」にある連絡先にすぐにお知らせください。

交通安全教室を行いました

今日は曇り空でしたが、無事、交通安全教室を行うことができました。見守り隊の土田様、矢吹様、交通安全協会の戸堀様、そして大仙警察署の田村様が参加してくださいました。初めに、体育館で歩行や自転車の乗り方についてご指導いただきました。その後、外に出て1・2年生は歩行の仕方、3～6年生は自転車の乗り方について実際に教えていただきました。今日教えていただいたことを、これからの生活に活かし、安全な歩行・自転車の乗り方に気を付けて過ごしてもらいたいと思います。

昨年もお知らせしましたが、次のことも確認をお願いいたします。

自分が歩いたり・自転車に乗ったりしている時、車などにぶつかったり、接触したりした場合は、怪我をしていなくても、必ず、その場で近くの大人に知らせること。

怪我をしていれはすぐに救急車や警察を呼びますが、怪我をしていなくても、近くの大人に知らせて、警察などに連絡してもらうことをお子さんと確認してください。

※交通安全教室に先立ち、自転車協会の方々による自転車の点検も行われました。協会の皆様のご厚意で無料で点検していただいております。これもこの時期に行う交通安全教室の大きな理由になっています。ご承知おきください。今回、諸事情により持ってこられなかった自転車につきましては、点検をしていただき、安全を確認した上で乗らせていただきたいと思います。よろしく申し上げます。



春の火災予防運動防火標語コンクール

(大曲仙北広域市町村圏組合)

優秀賞 6年 ○○○○ さん
 6年 ○○○○ さん

優秀賞受賞、おめでとうございます。



